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Convém que Ele cresça e que eu diminua 

João 3.30 

     Pensando neste brilhante texto de João a qual se refere ao ministério de Jesus, 

observamos que João era um grande precursor de sua época, veio por profecia e fez 

grandes obras e trouxe uma palavra de poder e transformação do reino de Deus, e não 

teve para si uma vida de cobranças a Deus, de obter grandes posses ou reinvidincações 

do que fez e viveu, no entanto viveu uma vida humilde, honesta, sincera, onde pós todo 

seu melhor diante de Deus e em prol do reino, suas roupas, calçados, comida, moradia 

foram as mais simples descritas na Escritura, mesmo fazendo parte da família mais 

Poderosa da época, nada pediu além de SERVIR sua vida totalmente ao reino e em prol 

de outros, e por ela morreu. E de quem foi o total BRILHO? 

     O ÚNICO QUE BRILHOU NESTA HISTORIA até hoje foi e será eternamente 

JESUS e todo o reino do Céu. 

     Pergunto-me, questiono, diariamente o que tem acontecido com nossas IGREJAS?, 

Onde este de fato JESUS E SEU PLENO BRILHO! Seu trabalho? No livro de 

Augustus Nicodemos homem de Deus e versado na Palavra, muitas vezes li e reli seus 

livros a qual ele detalhava em escrever todos os problemas das igrejas atualmente, mas 

não só isto, Augustus é um enorme pastor que vive uma vida verdadeira diante de Deus, 

e com propriedade não só escreveu como vive o que ali esta contida, basta olhar para 

ele.  

    E JESUS é assim, basta olhar para ELE, e veremos todo seu poder humildade, 

misericórdia, seu melhor, em todas as vidas que o viram ou crêem pela fé no seu 

PODER e Majestade, viveu entre nós, tinha e tem tudo, mas SERVIU!! A humanidade 

caída, e reincidente de seus pecados, em quanto tiver vida neste mundo 

     Pensando nestas questões de muitos anos de igreja, e passagem por diversas outras, 

tive analisando o absurdo de quem deve BRILHAR DE fato no ministério? Sabemos 

que tudo que fizermos devemos fazer não relaxadamente, mas de todo o coração! Mas 

em nossas igrejas no geral observo que o DECAIDO TEM HOJE O TOTAL 

BRILHO, mas erguido pelo poder de DEUS, tem aparecido mas do que Jesus! 

Exemplo disto: eu faço, eu ordeno, eu é que fiz a obra, eu corro atrás de tudo, palmas 

para mim, toque em mim e de mim sairá poder de cura, unção, eu opero maravilhas, a 

obra aconteceu porque eu estava lá, não divulgue tal obra, pois é eu que estou a frente 



fazendo? Formei-ME em divindade?! Estou outorgado a tudo?! Estas e tantas outras 

palavras vêm sendo ditas por diversos lugares nos púlpitos e fora deles, e novamente eu 

me pergunto de QUEM É A OBRA? QUEM É O VERDADEIRO AUTOR DELA? 

QUE PODER NOS TEMOS? Quem manda de verdade?! 

     A Palavra de DEUS a cada dia tem ficado mais rasa, mais curta e mal colocada, 

porque ELA perdeu a centralidade, ou seja o homem hoje passou a ser o centro das 

atenções e seus respectivos sonhos, NÃO É MAIS A VONTADE DE DEUS, mas a 

vontade do homem que vem prevalecendo e querendo brilhar a cada culto prestado a ele 

mesmo. 

     Hoje umas boas partes das igrejas não fazem mais o IDE e pregai a toda 

CRIATURA, mas o ide as lojas e comprai a todos os seus SONHOS mesquinhos, 

enquanto tantos estão morrendo dentro e fora de si. Cadê o brilho de Cristo? 

     HOMENS (no geral ou mulher) ACORDEM, não é você que brilha, mas Jesus, não é 

você que faz, mas Jesus, você não é nada, mas Jesus cumpramos a vontade de Deus e 

não só a sua! Quando cuidamos da obra de Deus, ELE cuida da nossa vida por 

completo. 

     JESUS É QUE DEVE BRILHAR, e não VOCÊ, um minuto que Cristo sair de nós 

morreremos! 

     Fico pensando o que será que DEUS pensa ao ver tudo Isto? Com tantos homens 

querendo crescer mais do que ELE? Ou dando do pior na igreja e retendo o melhor para 

si! Mostrando uma face pela frente e sendo outra por trás!  Ainda ludibriando as pessoas 

para tirarem seu $$$$ melhor para o reino e melhora dele, quando na verdade a única 

coisa que o reino verá é fundo dos enormes desfalques que muitas da noite para o dia se 

dizem serem surpreendidas, mas seus bens continuam a BRILHAR $$$$$ cada dia 

mais, mas o BRILHO DA OBRA a decair por falta de investimento?! 

     Mas há muitas igrejas BRILAHNDO, como no velho testamento, e em volta delas a 

qual deveria primar pela ajuda, muitos estão morrendo de frio, fome generalizada e 

vícios diversos, pois a missão da igreja não é mais BRILHAR, par os pobres, mas 

BRILHAR, para  os RICOS, pois Jesus na concepção de alguns??? Veio para os ricos 

como os fariseus assim achavam que deveria ser! 

    No entanto Cristo veio para os perdidos e seu BRILHO foi e será para estes e de 

forma geral a todos que precisam do verdadeiro REINO. 

     Esta cheio de pessoas levantadas ou auto levantas nas igrejas, com brilhos diversos, 

brilho da roupa, sapato, casa, carro, acessórios, trocas e trocas de casamento ou namoros 

diversos dentro hoje da diversidade que estamos tendo na sociedade. Mas a PALAVRA 

por ser esquecida perdeu o VEDADEIRO BRLHO e o real SENTIDO de todas as 

coisas que ali esta contido como certas, exemplos diversos par ser seguido, um manual 

de como viver uma vida com o BRILHO DE CRISTO, onde ELE  aparece, E NUNCA 

NÓS, porque somente a ELE toda HONRA E TODA A GLORIA ETERNAMENTE. 



         ACORDEMOS para que CRISTO fique com o VERDADERIO BRILHO. 


